

LICENCIATURA EN PSICOPEDAGOGÍA

La **Licenciatura en Psicopedagogía** es un ciclo de complementación curricular que se implementa, en el marco del Instituto Académico Pedagógico de Ciencias Humanas de la UNVM desde hace más de veinte (20) años.

formación de Licenciados/as Psicopedagogía, Los eies transversales para la en consideran esencialmente la complejidad de las tramas que atraviesan a los sujetos que aprenden en diferentes contextos, situaciones, momentos históricos y aquellos devenires que emergen en los desarrollos vitales. En consecuencia, el objeto de estudio y los procesos de intervención de la disciplina son concebidos desde una visión que privilegia la concepción del sujeto y las comunidades como portadoras de derechos, ciudadanos activos y protagonistas de sus propios procesos y de los espacios que ocupan en las diferentes circunstancias de sus vidas. Es por ello que la formación de las y los profesionales tiene como propósito colaborar en la construcción de estrategias, habilidades y saberes disciplinares que promuevan el pensamiento crítico, el análisis situacional, el trabajo en red y la disposición a colaborar acompañando, asesorando, interviniendo e investigando en diversas instituciones y organizaciones sociales.

El cursado es 100 %a distancia con encuentros sincrónicos e instancias asincrónicas a través de la plataforma Moodle. Los exámenes finales de cada espacio curricular serán presenciales en la Sede de la UNVM o mediados por tecnología (virtuales) en determinados llamados.

REQUISITOS DE INGRESO

Poseer título de Psicopedagogo/a o Formación de Psicopedagogo/a o Profesor/a en Psicopedagogía o equivalente, otorgado por universidades o instituciones educativas que cuenten con reconocimiento oficial y planes de estudio con una duración mínima de mil ochocientas horas reloj (1800 hs.reloj) y cuatro (4) años de carrera.

COSTOS

La carrera contempla el pago de una inscripción y de 21 contribuciones mensuales consecutivas de \$50.000.- (marzo a diciembre del primer año y febrero a diciembre del segundo año) en concepto de material didáctico y acceso al Campus Virtual de Educación a Distancia. Los valores se actualizarán trimestralmente en función del índice inflacionario.

INSCRIPCIONES

Período: Desde el 01 de diciembre de 2025 al 20 de febrero de 2026.

El proceso de inscripción se encuentra detallado en la web. Puede acceder desde aquí

Deberán realizar el proceso en el sistema **SIU GUARANI** (primer paso) donde estarán las indicaciones para completar un formulario de **preinscripción** y cargar la documentación personal. Una vez que sea verificada dicha documentación recibirán un correo con el resultado de dicha valoración que permitirá completar el proceso.



Posterior a ello, durante el mes de Febrero 2026, se enviará un correo electrónico con la factura para proceder al pago de la inscripción. El envío se realizará desde el correo rrpp@eco.unvm.edu.ar, sugerimos siempre revisar las casillas de "correo no deseado" o "spam" (NO deben enviarnos el comprobante de pago).

Luego de realizado estos pasos, estarás inscripto/a en la carrera y recibirás los datos de acceso al campus virtual donde se desarrollarán las actividades académicas.

ORGANIZACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIOS

Primer Año:

PRIMER CUATRIMESTRE:

- Contextos socio-educativos: perspectivas y problemáticas.
- Investigación y epistemología disciplinar.
- Perspectivas teóricas para el análisis de instituciones.
- Seminario de producción de saberes disciplinares I.

SEGUNDO CUATRIMESTRE:

- Abordajes psicopedagógicos en Organizaciones Socio Comunitarias.
- Atención a las trayectorias de aprendizajes en contextos diversos.
- El campo de la salud y la construcción de redes.
- Seminario de producción de saberes disciplinares II.

Segundo Año:

PRIMER CUATRIMESTRE:

- Aprender a aprender en entornos diversos.
- Aprendizaje e identidad a lo largo de la vida.
- Seminario de producción de saberes disciplinares III.

SEGUNDO CUATRIMESTRE:

- Abordajes clínicos en el aprendizaje.
- Neuropsicopedagogía.
- Seminario de producción de saberes disciplinares IV.
- Seminario de temáticas emergentes.

TRABAJO FINAL:

Trabajo Final de Grado.

DATOS DE CONTACTO:



lic.psicopedagogia@unvm.edu.ar



https://humanas.unvm.edu.ar/



humanasunvm